



Con la presencia del General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana, y del Primer Secretario del Partido y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, inició este 25 de mayo, en el Palacio de Convenciones de La Habana, la Segunda Sesión Extraordinaria de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), en su X Legislatura.

Para este jueves, los diputados tendrán una actualización sobre la situación económica del país; asimismo, se debatirá y se someterá a aprobación la última versión del Proyecto de Ley de Comunicación Social, y se constituirán las comisiones permanentes de trabajo y los grupos parlamentarios de amistad.

Con más del 90 % de asistencia, Esteban Lazo Hernández, presidente de la ANPP, señaló que se cuenta con el quorum necesario para dar inicio a esta Sesión Extraordinaria.

Precisó que están presente, además, líderes históricos de la Revolución y recordó a nuestro invicto Comandante en jefe Fidel Castro Ruz, de quien «hoy como nunca están presentes sus enseñanzas y

Cuba: Asiste Raúl a Segunda Sesión Extraordinaria de la Asamblea Nacional

- Última actualización: Jueves, 25 Mayo 2023 18:14

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 198

alertas».

Sobre el orden del día, dijo que esta Sesión Extraordinaria se realiza teniendo en cuenta temas importantes y las preparaciones a los diputados, «pero no podíamos dejar de tratar la actualización a la población y diputados de la situación económica que transita el país».

Expresó que las preparaciones se convirtieron en debates, análisis y profundización sobre diferentes temas y, en días previos, se realizaron dos sesiones -virtual y presencial- para analizar con todos los diputados el Proyecto de Ley de Comunicación Social, por el propio recorrido desde la pasada Legislatura. / Granma.